

安平町民が活躍しています

4月8日 第5回道央地区 中学生ソフトテニス春季研修 大会(千歳市)	佐原桃華・長浜千絵組 (早来 中) 女子個人 3位	眞山香純・小野杏菜組 (同)	5月6日第7回チャレンジカ ラテトーナメント道央大会 (札幌市)	5月6日J-COM杯3月の 競技大会(苫小牧市) 砲丸投げ 男子 1位 伊藤 優也 9m 45 (追分中)
4月21日苫小牧市教育長杯 争奪 第30回苫小牧地区 中学校団体対抗ソフトテニス 大会(苫小牧市)	女子団体 優勝 早来A	4月14日苫小牧卓球選手権 卓球 大会ホープス・カブの部 (苫小牧市)	木戸翔太(空手道最強塾) 子クラス A 3位	5月6日苫小牧地方春季陸上 競技大会(苫小牧市) ライオン子ども将棋大会札幌 大会(札幌市)
4月8日むかわ町室内ソフト テニス大会(むかわ町)	女子個人 2位	ホープス男子シングルス 2位 芳賀世蓮(遠浅小 佐藤クラブ)	4月14日苫小牧卓球選手権 大会ホープス・カブの部 (苫小牧市)	5月6日J-COM杯3月の 競技大会(苫小牧市) ライオン子ども将棋大会札幌 大会(札幌市)
清水梨菜帆・寺嶋沙久羅 (追分中)	女子個人 3位	フットサル エリートFC	木戸翔太(空手道最強塾) 子クラス A 3位	5月6日J-COM杯3月の 競技大会(苫小牧市) ライオン子ども将棋大会札幌 大会(札幌市)
5月12日胆振東部3町中体 連バレーボール春季大会 (厚真町)	菊地遥・中澤南生(同)	×スボルメカツブ2012 (札幌市)	木戸翔太(空手道最強塾) 子クラス A 3位	5月6日J-COM杯3月の 競技大会(苫小牧市) ライオン子ども将棋大会札幌 大会(札幌市)
3位 追分中学校	バレーボール	U-12の部 優勝 早来フ	木戸翔太(空手道最強塾) 子クラス A 3位	5月6日J-COM杯3月の 競技大会(苫小牧市) ライオン子ども将棋大会札幌 大会(札幌市)

お詫びと訂正
※生涯学習だより119号(広報あびら5月号10ページ)に掲載した文章の中で誤りがありましたので、お詫びし次のように訂正します。

(誤) 始業式・入学式	(誤) 卯城 光(理解)
(正) 始業式・入園式	(正) 卯城 光(理科)

5月6日J-COM杯3月の
競技大会(苫小牧市)
ライオン子ども将棋大会札幌
大会(札幌市)

～郷土史つづり～ (文責：郷土史マスター川内つづり)

その③ 「林業について」

開拓当時、早来とその周辺にはミズナラ、カシワ、カツラ、セン、シナなどの豊富な木材資源がありました。鉄道駅ができてからは、丸太、角材、鉄道枕木、炭などとして生産され全国各地に流通しました。馬車鉄道が敷かれてからは、山からもたくさん木が運びだされるようになりました。ますます盛んになったのです。



今回は冬山から木を運び出すために駆使した方法をご紹介します。

「つのバチ」：馬が入れない山頂付近を人が引くそりで、命がけの危険な作業でした。

「平バチ」：馬がひくそりで、平らな場所で活躍しました。

「バチバチ」：平バチを2つ連結し、トレーラーのようにカーブも曲がりやすい構造に工夫された馬が引くそりで、集積所までの長距離に使われました。

「馬車鉄道」「馬そり」：集積所から鉄道早来駅まで運ぶために活躍しました。馬そりの一部は早来郷土資料館にも展示しています。

町民センターには、当時の様子がわかる写真付き解説を展示していますので、どうぞご覧ください。